



Se escuchó cada petición: Rosa Icela

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, aseguró que el gobierno escuchó cada planteamiento sobre la Ley de Aguas y confirmó que el decreto quedará publicado en cuanto el Congreso lo remita al Diario Oficial e incluso podría integrarse en la edición vespertina de este viernes si la documentación llega en tiempo.

La funcionaria, quien encabezó la conferencia matutina en Palacio Nacional, precisó que el trámite depende del envío formal desde el Legislativo y recalcó que la publicación será inmediata en cuanto se reciba, pues la Secretaría de Gobernación mantiene lista la ruta para incorporarlo en la edición correspondiente del Diario Oficial durante los próximos días.

Indicó que el cierre del periodo ordinario no contempla nuevas iniciativas desde el Ejecutivo, pues la presidenta Claudia Sheinbaum definió ya la agenda y las cámaras concluyeron la mayor parte de los dictámenes pendientes, tras un trabajo que calificó como sólido y ordenado.

Aseguró que la aprobación del proyecto en el Senado cerró un debate amplio que permitió enviar el decreto al Ejecutivo. Resaltó que el nuevo marco hídrico fortalece la rectoría estatal y brinda certidumbre a las actividades productivas que dependen del acceso al agua.

Rodríguez sostuvo que la nueva ley dará soporte jurídico para evitar concentraciones indebidas del recurso y para ordenar el manejo hídrico en regiones donde persisten tensiones por sobreexplotación, pues los artículos aprobados ofrecen mecanismos para impedir acaparamiento y abuso.

Destacó que la aprobación del dictamen contó con respaldo de diversos sectores, entre ellos el Consejo Consultivo del Agua, el Consejo Nacional Agropecuario y asociaciones de usuarios de riego, al referir que estas organizaciones emitieron posicionamientos favorables al texto final.